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(Proponente: Edson Souza/MDB)

co ô
Excelentíssimo Senhor Presidente da Càmaru Murucipal de Cascavel

REQUEIRO, nos teÍmos que Íegem o art.749, §1" do Regimento Intetno desta Casa de

Leis, seia encaminhado expediente ao Senhot Miroslau Bailak, Secretário Municipal de

Saúde, soücitando informações em relaçáo ao atendimento reabzado pelo Centro
Especiaüzado de Doença Infecto Patasitárias- CEDIP conforme seguem:

1) Qual o númeto total de pacientes atendidos pelo CEDIP em Cascavel?
2) Quais as doenças que são de competênciaparu o atendimento pelo CEDIP?
3) Qual o período médio em que os pacientes peÍmânecem em tÍatâmento durante o

atendimento no CEDIP?
4) Atualmente, a SESÂU disponibiüza passagens de úansporte coletivo para pacientes

atendidos no CEDIP?
5) Em caso de resposta positiva do questionamento antetiot, detalhar a quantidade de

pacientes qae fazem esse uso, quantidade de passagens totais disponibiüzado por
pacientes por mês e qual o cdtédo utüzado para à disponibiüzação destas passâgeÍts.

É o qrr. Requer. Sala de Sessôes.

Cascavel, 2 de junho de 2022.
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Justificação:

Solicito os presentes questionamentos por entender que o CEDIP desempenha uma
função primordial na saúde básica do Município de Cascavel e ser essencial ter algumas Íespostas,

tais como número de atendimentos, pedodo de duração dos tratamentos.
Âdemais, fundamental saber se há pacientes que deixam de fazet o úatamento poÍ

dificuldades financeiras e falta de transporte. Sendo esses os motivos que nos lavam a formular os

questionamentos aqú aptesentados.
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